

カラー ハイライト	2
第73回全日本学生選手権大会	
カラー ハイライト	4
第61回国民体育大会	
カラー 特集	6
フォルクスワーゲンオープン荻村杯2006	
グラビア 特集	10
フォルクスワーゲンオープン荻村杯2006	
チャンピオンズ テクニック	14
王励勤(中国)	
大会ハイライト	16
第73回全日本学生選手権大会	
大会ハイライト	19
第61回国民体育大会	
日本の肖像	22
星野辰弥(元世界ダブルスチャンピオン)	
アスリートファイル	24
岡崎 恵(武藏野中)	
商品紹介	26
ニッタク秋の新商品	
この人のこの言葉	28
藤井基男(卓球愛好家)	



10月13日から15日まで福井県で開催されたプロツク研修会
協力:toto

練習のヒント	30
織部幸治(ITS三鷹代表)	
新・中学生のための技術講座	32
田村明人(元群馬県中体連委員長)	
気ままにタイムアウト	34
佐藤正吉(日産自動車監督)	
平成18年度秋季関西学生リーグ戦	45
各地ラージボール大会	46
第五チャンネル	36
ピンポン東西南北	38
各地レポート	39
みんなのコーナー	48
編集室	48

Message

友人が復帰した。
一時は、外に出ることもかなわないだろうし、まして卓球をするのはムリと言われていた。

今年4月、私がグアム島でラージボール大会に参加をしていたとき、緊急入院をした。

帰国後、ご主人の話や親しい人からの情報で、「難しい」ということが手に取るようわかった。

彼女は、5月の世界ペテラン大会(ブレーメン)を楽しみにしていた。だが、願いは叶わず、6月の全国ラージボール大会もキケンした。これまで、ラージボール大会では、数々の好成績をあげ、リーダー的な人であった。

集中治療室に1ヶ月いたのは私だけよ、と退院してから聞いたが、この時期でも面会は近親者に限られ、伝わ

ってくるのは、回復しても歩くのは難しい、ということだった。

暫くして、転院、面会ができるという話が届いた。車椅子だったが、元気で病院の廊下を走る姿を見たときには涙が出た。2ヶ月ぶりであった。それから、2ヶ月の自宅療養を経て、10月にはラケットを握れるまでに奇跡の回復。入院中に、死んだほうが楽、という話も洩れてきたが、今は生きててよかった、と明るく語る。

加藤政好さんの復活に心からエールを送る。(片野)
※お知らせ 07年4月20日~23日まで第2回グアムラージボール大会が開催されます。問い合わせは、03-5366-1918(コモンズ・沼田、村上)、03-3662-1755(日本旅行・岩本、向吉、岸本)。